

# 広報やいづ

## 瀬戸川堤防を決壊

去月二十四日颶風ダイナの通過によつて焼津市は四十年來の豪雨に見舞われ各河川の増水は著しく朝比奈川と瀬戸川の水量はいやがらえにも増加し、たまく本市は同河川の合流点に上水道工事を施行中であり、増水のため工事現場の堤防は決壊し瞬時にして旭町、中港町、小石川町、塙津町、大村町、本郷町の一帯に床上浸水五八戸、床下浸水九十六戸とやら隣事が起つたのであります。市に於ては直ちに災害救助法を適用、水害救護対策本部を市役所に設け、西小学校を借用して罹災者救護所を設置し、婦人会の協力を得て焼津中学校教室にて救出を実施、罹災者に配分する一方復旧工事には地元消防団、土建業者、疋村東益津村、豊田村、小川村消防団を始め各種団体の絶大なる御協力を得て先づ締切土を土俵及び枕木を以て完了、直ちに応急堤防の設計着手、二十四日午後よりトロに成は困難と考え、十八屯ブルトザーの借用を決意し入手し、二十六日の夜に達する土量のため早急なる完成は困難と考え、十八屯ブルトザーが埋没し約五千町歩の植付不能遂に大成建設より入手し、二十六日朝より築造的能力を以て作業を開始しました。

二十八日迄作業を続行しましたがたまく島田地方の農業用水取入口が埋没し約五千町歩の植付不能の報に接し再度の未燃を約して一応ブルトザーを焼島せしめました

ブルトザーなき後現場は火の消えた如く関係者を憂慮せしめましたがとにかく空白期間を残さず

口、浸水家屋の状況

## 投票率七割五分一厘で 市長選挙終る

三代目の市長を選ぶ市長選挙は、七月七日執行、即日開票いたしました

た。

総投票数一一、九三一票、内有効投票数一一、七七九票で開票結果は高富義一氏六、五七六票、服部亀吉氏五、二〇三票で三代市長の栄冠は高

富義一氏が獲得しました。投票の結果は、

予定であります。

以上簡単であります。この調子で途中に特別の支障ない限り十五日には完成の予定であります。

予定であります。

# 新計量法の実施

「製造、修理、販売業者の手続は

八月末迄に」

物を計るとゆうことは私達が社会生活を営んでゆくにはなくてはならぬものです。それは社会のあらゆる分野の基礎であるからです。ところで計量に関する制度の度量衡法が廢止され新しくこの三月一日から計量法が実施されました。

!!何故変つたか!!

産業と文化が向上発展するにつれてその基礎である計量が進展するのは当然のこととて昔は度量衡といつて物を計るのに「度」のものさし「量」〔〕ます。「衡」〔〕はかりの僅か三ツだけ何んとか間に合つて時間計、光度、光度計、周波数計が必要となり、圧力計が、更に時間を度量衡と交つたのであります。

!!ではどう変つたか!!

今迄の取締重点主義から指導重視主義に百八十度回転して複雑な不確定な計量単位の使用されることは防ぎ入れなければ産業がなりたくなり、お新しい時代にそよう民主的に改正され、言葉も広い計量法と交つたのであります。

!!主な変つたところ!!

これまでの度量衡器、計量器の外に次のものが適用を受けるようになりました(追加計量器とゆう)時計・面積計・定体積結込機目盛付タンク類・肺活量計・血沈計・速さ計・力計・血压計・仕事計・工率計・熱量計・角度計・流量計・粘土計・濃度計・光度計・光束計・照度計・周波度計・屈折度計・耐火度計これ等のものに今までの度量衡器

計量器といわれたものを一切含めます。計量法では「計量器」と呼ばれます。

計量器といわれたものを一切含めます。

## フレンド子供会の皆さん有難う

事実であります。が、濃度が高くなるとそれに比例して殺菌力が上ります。

例え二十匁や五匁の「ばかり」を使つてはいけないのです。

六、定期検査

量器は毎年一回必ず定期検査を受けなければなりません。しかし、たまゝ病気であつたり、どうしても旅行しなければならない等、やむを得ない事情のために、きめられた期日に受検出来ない見込の者は、事前に手続をとれば定期検査に代わる検査(代検査とゆう)が受けられる制度が新らしく設けられました。但しこの代検査には僅ながらの手数料がります。

また追加計量器の取扱者も同じく八月末日までに手続を終らないとそれの手続を取らねばなりません。

また、計量管理と指定事業者が受けられる制度が新らしく設けられました。この計量管理を実施する会社は、工場、店舗等は一定の手続をとると指定期間となり、定期検査の免除、その他の特典が与えられます。

八、覆審制度

計量法上の行政処分には検定、定期検査等のように事実行為を主とする処分と許可登録等のように申立が出来るようになりますが、計量法では前者に対しては再検査、後者に対する異議の申立てが出来るようになります。

九、やはり罰則はある

いかに取締法規から指導法規へ

八月二十四日早朝私達焼津市を襲ったダイナ台風に依る被書に對し

青島町田沼通り二丁目フレンダ子供会のお友達から、二十七日市役所へ罹災された焼津中学の皆さ

金二百八十円也が届けられました

青少年問題のとやかく言われてゐる時、美しい心持のお友達が出来て本当にうれしいと思います。

六月二十四日早朝私達焼津市を襲ったダイナ台風に依る被書に對し

青島町田沼通り二丁目フレンダ子供会のお友達から、二十七日市役所へ罹災された焼津中学の皆さ

金二百八十円也が届けられました

青少年問題のとやかく言われてゐる時、美しい心持のお友達が出来て本当にうれしいと思います。

六月二十四日早朝私達焼津市を襲ったダイナ台風に依る被書に對し

青島町田沼通り二丁目フレンダ子供会のお友達から、二十七日市役所へ罹災された焼津中学の皆さ

金二百八十円也が届けられました

青少年問題のとやかくと言われてゐる時、美しい心持のお友達が出来て本当にうれしいと思います。

論雨前に撒布する事で薬害の心配がなければ極端ではあるが小雨位なら撒布した方がよい場合もあります。雨による容脱は案外少い点

に明示してあるにも拘らず現実に於ては一般にこの法律が普及し居ないために適確に実行されないと云ふものではありません。

勿論申告をなすべき義務のある者

がその申告をしないときは罰則

二万円以下の過料)もあるのであるが要は自分の所有して居る土地

を顧みて土地台帳の地目と現況と

が一致して居ればよいのであるか

ら万一相違の土地があつたらこの

が要は自分の所有して居る土地

を守るために侵入し汚させない為には我が子を放任

するところなく各家庭の御母様方の

愛の手が如何に必要であるか等を

各方面から分析見討し、社会教育委員会、市民生課、福祉協議会を

含めて青年団の幹部指導者講習会を開き青少年の犯罪未然防止に当り、少年保護司並に警察による防犯に対する宣伝を実施する旨の結論が生れ正午閉会した。

二、今后の殺菌剤

事が石炭ボルドー液撒布の要点だ

と思ふが個々の農作物の薬剤撒布

にあつては病気の発生状態或は

終つて居るのであります。こんな

事の天候等により右を参考に

して右を参考に

その時の天候等により右を参考に

きは土地所有者は一ヶ月以内にこれを登記所に申告しなければならないと云ふものではありません。

案内明示してあるにも拘らず現実に於ては一般にこの法律が普及し居ないために適確に実行されないと云ふものではありません。

勿論申告をなすべき義務のある者

がその申告をしないときは罰則

二万円以下の過料)もあるのであるが要は自分の所有して居る土地

を守るために侵入し汚させない為には我が子を放任

するところなく各家庭の御母様方の

愛の手が如何に必要であるか等を

各方面から分析見討し、社会教育委員会、市民生課、福祉協議会を

含めて青年団の幹部指導者講習会を開き青少年の犯罪未然防止に当り、少年保護司並に警察による防犯に対する宣伝を実施する旨の結論が生れ正午閉会した。

二、今后の殺菌剤